

## Kunjungan Kerja, Kapolda Jatim Pimpin Upacara Sertijab Kapolres Tuban

Achmad Sarjono - [TUBAN.INDONESIASATU.ID](http://TUBAN.INDONESIASATU.ID)

Apr 21, 2025 - 15:45



TUBAN – Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si., memimpin langsung upacara serah terima jabatan (sertijab) Kapolres Tuban, yang digelar di lapangan Mapolres Tuban, Senin (21/04/2025).

Dalam upacara tersebut, jabatan Kapolres Tuban resmi diserahterimakan dari AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T., kepada AKBP William Cornelis Tanasale, S.I.K.

Sertijab ini merupakan bagian dari dinamika organisasi untuk penyegaran dan peningkatan kinerja di lingkungan Polda Jatim.

Upacara diawali pembacaan sumpah jabatan dilanjutkan pelepasan dan penyematan tanda jabatan oleh Kapolda Jatim serta pengambilan sumpah jabatan dan penandatanganan berita acara serah terima jabatan, berita acara sumpah jabatan serta pakta integritas.

Dalam amanatnya Kapolda Jatim menyampaikan bahwa upacara serah terima jabatan ini sengaja dilaksanakan di kewilayahan dalam hal ini di Polres Tuban agar dipahami siapapun yang mendapat amanah menjadi pimpinan.

Dikatakan oleh Kapolda Jatim sumpah jabatan dan pakta integritas harus di pedomani oleh siapapun yang menjadi pemimpin di Polres Tuban ini harus amanah.

"Karena tugas kita sebagai pelayanan masyarakat dari hari kehari harus bisa selalu menunjukkan yang terbaik," papar Kapolda Jatim.

Kapolda Jatim menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada AKBP Oskar Syamsuddin atas dedikasi dan pengabdianya selama sembilan bulan menjabat sebagai Kapolres Tuban yang tentunya bisa dilanjutkan oleh AKBP William selaku Kapolres yang baru.

"Meskipun mempunyai tipikal sendiri dalam memimpin, namun harus berkelanjutan dan saling melengkapi" pesan Irjen Pol. Nanang Avianto, M.Si.

Ia berpesan agar selalu sinergi dan saling mendukung dalam memberikan dalam pelayanan yang terbaik kepada seluruh masyarakat.

"Karena tujuannya sama memberikan pelayanan kepada masyarakat" tuturnya.

Dalam kesempatan itu, Kapolda Jatim mengingatkan terkait dengan program Kapolri yang sudah berjalan dengan baik hal itu tidak lepas dari jatidiri sebagai anggota Polri, karena yang menjadi tujuannya adalah pelayanan prima kepada masyarakat.

Menurutnya Keamanan yang ada di salah satu wilayah adalah bagian dari Investasi karena hal itu berkaitan dengan kesejahteraan masyarakat.

"Manakala masyarakat sudah sejahtera, saya yakin keamanan pun bisa berjalan dengan baik" terang Jenderal bintang dua itu.

Sebelum mengakhiri amanatnya Kapolda Jatim berpesan kepada AKBP William selama menjabat Kapolres Tuban agar memperkuat Sinergitas dan soliditas dengan Forkopimda, tokoh agama, tokoh masyarakat maupun elemen masyarakat yang ada di wilayah kabupaten Tuban.

"Harapan kedepan kabupaten Tuban bisa lebih maju, maju dan maju" Tutupnya.

Untuk diketahui, hari ini Kapolda Jatim Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.,Si. melaksanakan kunjungan kerja sekaligus pimpin upacara serah terima jabatan

Kapolres Tuban dari AKBP Oskar Syamsuddin, S.I.K., M.T., kepada AKBP William Cornelis Tanasale, S.I.K., yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak.

Sementara itu AKBP Oskar Syamsuddin akan melanjutkan tugas barunya sebagai Wakapolresta Malang Kota.(\*)